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COMPTE RENDU DE LA REUNION  

DU CONSEIL MUNICIPAL DU 8 AVRIL 2025 
 

 

L’an deux mil vingt-cinq, le 8 avril à vingt heures trente, le Conseil Municipal de la 

commune de MONHEURT, dûment convoqué, s’est réuni en session ordinaire, au CLAE, sous 

la présidence de M. José ARMAND, Maire. 

 

Membres en exercice : 11                        Convocation du : 27 mars 2025 

Membres présents : 10 

Pouvoir de vote : 0 

Membres votants : 10 

 

Secrétaire de séance : M. MESSINES André 

Etaient présents : M. José ARMAND, M. André MESSINES, M. Pierre GALET, Mme POZZAR 
Claudine, Mme Elisabeth LAFFARGUE, Mme RODRIGUEZ Carminda, M. Michel MANEC, MME 
Maryse STEDILE, M. Hicham EZIYAR, M. Pascal DE GRANDI 
Pouvoir   

Etaient absents : Mme Elsa BAYLE,  

 

Ordre du jour : 

 

- Approbation du dernier conseil municipal du 25 février 2025 

- Vote du Compte de Gestion 

- Vote du Compte Administratif 

- Vote des 4 Taxes 

- Vote affectation des résultats 

- Vote du budget 

- Création d’un poste de secrétaire générale de mairie 

- Questions diverses :  

- Artificialisation des sols 

- Questions relatives à Pascal Sainte-Lague 

 

*Le conseil municipal approuve le dernier compte rendu 25 février 2025 à l’unanimité 

(10/10). 

D 2025-07 Vote du compte de gestion 2024 
 

 Monsieur le maire expose aux membres du conseil municipal que le compte de gestion 

est établi par le centre de gestion à la clôture de l’exercice. 
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Monsieur le maire vise et certifie que le montant des titres à recouvrer et des mandats 

émis est conforme à ses écritures. 

Le compte de gestion est ensuite soumis au vote. 

Le conseil municipal après en avoir délibéré vote le compte de gestion 2024 à 

l’unanimité (10/10) 

 

D2025-08 Vote du compte administratif 2024 

 

 

Après le départ de Monsieur le Maire, le premier adjoint expose à l’ensemble du 

conseil municipal le compte administratif de l’année 2024. 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal vote le compte administratif à l’unanimité 

(9/9). 

D2025-09 Vote des 4 Taxes 

  Le Conseil Municipal décide, à l'unanimité des voix (10/10), de ne pas procéder à 

l'augmentation des taux des taxes directes locales pour 2025. 
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Après examen des différentes propositions, les taux votés sont les suivants : 

 2024 2025 

Taxe foncière bâtie 36,16 % 36,16 % 

Taxe foncière non bâtie                 63.18 % 63.18 % 

CFE 22.65 % 22.65 % 

Taxes d'habitation                 11.34 % 11.34 0/0 
Le conseil vote pour les taxes 2025 à l’unanimité (10/10) 

 

D2025-10 Affectation des résultats 

 

 

Monsieur le Maire expose l’affectation des résultats à l’ensemble du conseil municipal. 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal vote l’affectation des résultats à 

l’unanimité (10/10). 
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D2025-11 Vote du budget primitif 2025 

 Monsieur le Maire expose le projet du budget primitif 2025, soit : 

Fonctionnement :  Dépenses : 388 098,59 € 

       Recettes :  388 098,59 € 

Investissement :  Dépenses :  649 549,46 € 

       Recettes : 649 549,46 €      

Après en avoir délibéré, le conseil municipal vote le budget primitif à l’unanimité 

(10/10). 

D2025-12 Création de poste de secrétaire de mairie 

Monsieur le maire expose au conseil que suite à la démission de Madame Larroque, 

un poste de secrétaire générale de mairie doit être créer. 

 

Questions diverses :  

 

- Artificialisation de sol : le maire expose que la commune est à jour pour cela. 

- Le conseil donne pouvoir au maire pour faire toutes les démarches afin de 

procéder à l’avancement de grade de monsieur Sainte-Lague Pascal, après accord 

favorable du CST. 

- Suite à la dernière visite médicale de Monsieur Sainte-Lague, il a été stipulé que 

celui-ci ne peut plus porter de poids et faire de gestes rotatifs. Pour cela, 

Monsieur le Maire propose de s’entretenir avec Monsieur Sainte-Lague afin de 

trouver une solution d’aménagement de poste, de retraite progressive ou bien de 

réduction du temps de travail.  

- Madame Thomas Lucie, directrice de l’école, quitte son poste à la fin de l’année 

scolaire. Pour la remercier de ses 12 ans de services, Monsieur le Maire propose 

d’organiser une soirée en son honneur le 28/06/2025. Le conseil approuve. 
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Le conseil municipal s’est terminé à 22h.  
 

Conseil Municipal du 8 mars 2025 

Suivent les signatures des membres présents : 

 
Conseillers  

 
Signatures 

Motif 
Absence 

Signature 
 

José ARMAND 
  

 

 

André MESSINES 
  

 

Elsa BAYLE ABSENT  ABSENT 

 

Michel MANEC 
  

 

Pascal DE GRANDI   

 

Pierre GALET 
  

 

Maryse STÉDILE 
  

 

Hicham EZIYAR 
 

 
 

 

 

Claudine POZZAR  

 

 

 

 

 

Elisabeth LAFFARGUE 
  

 
 

Carminda MONTEIRO RODRIGUES 
  

 


